

Rebland *Kurier*

11.05.2016

EDV-Anlage für die Schule

Gemeinderat Gottenheim

Gottenheim. Einstimmig sprach sich der Gemeinderat in Gottenheim kürzlich dafür aus, für den Computerraum der Grundschule eine neue EDV-Anlage zu beschaffen. Der Auftrag ging für knapp 8.700 Euro brutto an die heimische Firma „SB Computer“. Die vorhandene PC-Anlage, bestehend aus elf Computern und einem Server, die schon gebraucht gekauft wurde, sei mittlerweile veraltet und funktioniere teilweise nicht mehr, informierte Bauamtsleiter Andreas Schupp. Zudem gebe es für das Betriebssystem Windows XP keine Unterstützung mehr. Daher sei eine Erneuerung, für die auch 10.000 Euro im Haushalt eingestellt sind, dringend notwendig.

Auch um die Kosten und den Serviceaufwand gering zu halten, habe man nun ein neues, speziell für Schulen entwickeltes System ins Auge gefasst, so Schupp. Es besteht aus einem Server, auf dem die Software läuft und elf Clients für die Bildschirmarbeitsplätze der Schüler, die nun auch nicht mehr viel Zeit zum Hochfahren bräuchten. Vom Lehrerarbeitsplatz können so auch alle anderen Arbeitsplätze überwacht und betreut werden. (mag)